36. Fest der Römischen Weinstraße vom 03. bis 05. Mai 2024 in Schweich

Liebe Festgäste, Liebe Weinfreundinnen und -freunde,

Heimat ist für die meisten, wo man aufwuchs, Wurzeln schlug, sich immer noch irgendwie zugehörig fühlt. Heimat ist für viele auch, wo man einst hinzog, später Wurzeln schlug, sich seither zugehörig fühlt. Und wer mit dem Heimatbegriff Ansporn, Motivation und Stolz verbindet, der setzt sich mit Heimatliebe dafür ein, dass Traditionen fortentwickelt und fortgesetzt werden.

Mein Dank gilt deshalb zunächst einmal dem Verein Römische Weinstraße e.V. und unseren Winzerfamilien, dass sie das Fest der Römischen Weinstraße mit neuem Konzept an einem neuen Ort weiterführen. Bedanken will ich mich aber auch bei den Weinköniginnen und -prinzessinnen, insbesondere der zukünftigen Weinkönigin der Römischen Weinstraße Nele I., die stolze Vertreterinnen ihrer Heimat sind. Ihre Kleider und Ausstrahlung geben dem Fest einen besonderen Glanz.



Wein, Weinbau, Gastfreundschaft und Lebensfreude stehen im Mittelpunkt der Festtage.

Die positive Ausstrahlung ist aber an allen Tagen im Jahr zu spüren und umfasst alle ehrenamtlich Aktiven. Hiervon lassen sich Besucher und Gäste gerne anstecken. So ist es auch mir ergangen, der ich nun regelmäßig und mit Freude meine Tochter besuche, die hier ihre neue Heimat gefunden hat.

Weinanbau ist attraktiv und bietet für den immer stärker werdenden Deutschlandtourismus eine gute Grundlage. An vielen Stellen ist schon zu spüren, dass hier an der Römischen Weinstraße die nächste Boom-Region wächst.

Auf einen gelungenen Start in die Freilichtweinsaison, auf die Heimat!

Ihr Christian Haase MdB

Erstmalig findet unser Weinfest auf dem großen Festplatz vor dem Freibad in Schweich statt. In modernen Pagodenzelten werden unsere Winzerinnen und Winzer ihre Sekte und Weine rund um die Programmbühne präsentieren. Selbstverständlich werden in unserem neuen "Weindorf" auch leckere Speisen angeboten und neben den musikalischen Live-Auftritten auf unserer Bühne sorgen auch die Schausteller auf der "Kirmes" für eine gute Unterhaltung.

- 3 Festtage des Weines und der Gaumenfreude
- 3 Festtage der Gemütlichkeit und
- 3 Festtage mit einem abwechslungsreichen Bühnenprogramm mit moderner und traditioneller Live-Musik.

Los geht es am Freitagabend mit unserem Programm-Highlight "Krönung der neuen Weinkönigin der Römischen Weinstraße, Nele I. mit ihren Weinprinzessinnen Lara und Clara". Ein Familienprogramm im Rahmen der Benefiz-Radtour "Vor-Tour der Hoffnung" sorgt am Sonntagnachmittag auch für unsere "kleinen" Gäste für eine tolle Unterhaltung. Ich lade Sie herzlich ein an allen 3 Tagen in einer entspannten Atmosphäre mitzufeiern und danke allen Organisatoren und Mitwirkenden für Ihren großartigen Einsatz.

Ihre Christiane Horsch Bürgermeisterin der Verbandsgemeinde Schweich an der Römischen Weinstraße



